

FPII

Patroli Dinihari Polsek Cibereum Antisipasi Aksi Berandalan Bermotor dan Gangguan Kamtibmas

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.FPII.OR.ID

Dec 9, 2024 - 11:33



Polres Tasik Kota, 9 Desember 2024 – Polsek Cibeureum, dalam upayanya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), menggelar patroli dinihari untuk mengantisipasi aksi berandalan bermotor serta potensi gangguan Kamtibmas lainnya. Patroli yang dilakukan pada Minggu, 8 Desember 2024, dimulai sejak pukul 00.00 WIB, menyasar titik-titik rawan kriminalitas di wilayah Kecamatan Cibeureum, Kota Tasikmalaya.

Kapolsek Cibeureum, AKP Nurozi, mengatakan bahwa patroli dinihari ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan seperti aksi balap liar, geng motor, dan gangguan Kamtibmas lainnya yang sering terjadi pada malam hari. Selain itu, patroli ini juga bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat yang beraktivitas pada malam hari, seperti pedagang dan pengendara jalan.

"Patroli dinihari ini sangat penting untuk menjaga agar wilayah Cibeureum tetap aman dan kondusif. Kami tidak hanya berfokus pada pencegahan aksi kejahatan, tetapi juga untuk memberikan kehadiran polisi di tengah masyarakat, terutama saat sebagian besar warga sedang tidur," ujar Kapolsek

Dalam patroli tersebut, petugas Polsek Cibeureum berkeliling di sejumlah titik rawan, termasuk kawasan pemukiman, jalan raya, serta area sekitar pusat perbelanjaan dan tempat keramaian. Selain itu, petugas juga menghentikan beberapa kelompok pemuda yang terlihat mencurigakan untuk memastikan tidak ada tindakan kriminal yang terjadi.

Kapolsek juga menambahkan bahwa pihaknya telah bekerja sama dengan berbagai elemen masyarakat dan instansi terkait untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap gangguan Kamtibmas. Ia mengimbau kepada warga agar tetap waspada dan melaporkan kepada polisi jika melihat tindakan mencurigakan.

"Patroli ini akan terus kami intensifkan, terutama pada malam hari, guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat. Kami juga mengajak warga untuk selalu berpartisipasi dalam menjaga keamanan bersama," tambah Kapolsek

Patroli dinihari ini diharapkan dapat memberikan efek jera bagi pelaku kejahatan serta mencegah timbulnya gangguan Kamtibmas lainnya, sehingga tercipta suasana yang aman dan nyaman bagi seluruh lapisan masyarakat di wilayah Polsek Cibeureum.